

Miércoles 29 de mayo de 2019



## VINCULACIÓN PREPA 8 LLEVA A ALUMNOS A LA ASOCIACIÓN FM4

● Como parte del trabajo de vinculación con la comunidad y con el objetivo de fortalecer el apoyo a grupos vulnerables, estudiantes y docentes de la Preparatoria 8 de la UdeG visitaron la asociación civil FM4

Paso Libre —que cada año atiende a miles de migrantes que transitan por Jalisco— con el afán de que sus estudiantes convivieran con personas que viven este fenómeno social, además de que repartieron víveres y ropa.